

StadtwerkeForum 2020

## Digitalisierungsschub nutzen

**[24.09.2020] Das StadtwerkeForum findet Mitte November als Präsenz- und Online-Veranstaltung statt. Im Fokus steht die Rolle der Stadtwerke in einer digitalen Energiewelt.**

Intelligent, vernetzt und digital – sollte so das neue Stadtwerk aussehen? Auf dem StadtwerkeForum wird diese Frage mit Vertretern und Vordenkern der Branche diskutiert. Das Forum wird am 10. und 11. November 2020 als Hybridveranstaltung stattfinden. Es ist also möglich, sowohl vor Ort in Köln, als auch digital aus dem Homeoffice teilzunehmen, meldet Veranstalter MCC – Management Center of Competence. In der Pandemie habe sich gezeigt, wie wichtig Zuverlässigkeit in der Versorgung ist. Stadtwerke seien hier gut aufgestellt und auf außergewöhnliche Ereignisse vorbereitet. Die Stromversorgung laufe reibungslos und auch der öffentliche Personennahverkehr (ÖPNV) funktioniere mit entsprechenden Schutzmaßnahmen, meldet MCC. Durch Corona würden die Stadtwerke zusätzlich einen Digitalisierungsschub erleben, der wohl auch die Unternehmenskultur nachhaltig verändern werde. Die Veranstaltung ist der Veränderung der Energiewelt gewidmet, denn Stadtwerke werden laut MCC auch künftig eine entscheidende Rolle darin spielen: Sie stemmen die Dezentralität in der Erzeugung, bringen Energie in die Region und sind der natürliche Partner von Kommunen für die Digitalisierung und Smart City. Auch am Thema Wasserstoff werden Stadtwerke nicht vorbeikommen können.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, MCC, Smart City, StadtwerkeForum 2020